



Hoy se ha entregado oficialmente la actuación al Ayuntamiento de la localidad

Elena Espinosa subraya los más de 840.000 euros invertidos por el MARM en la obra de mejora de las riberas en el entorno de La Hípica y Las Playas de Logroño (La Rioja)

- La inversión se suma a los más de 840.000 euros que ya se destinaron en 2009 para el proyecto de restauración de riberas de la capital riojana y a otras tres acciones específicas de limpieza del cauce del Ebro en la localidad.
- Desde 2008 se han ejecutado otras 45 actuaciones en cauce de limpieza, recuperación de riberas y mejora de la capacidad de desagüe de los ríos en localidades riojanas.

13 de agosto de 2010. La ministra de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino (MARM), Elena Espinosa, ha visitado este lunes en Logroño las obras de mejora de riberas del Ebro ejecutadas por la Confederación Hidrográfica del Ebro (CHE) en el entorno de La Hípica y Las Playas de la capital riojana y cuya inversión total asciende a 846.100 euros.

Los trabajos, que se han centrado en la margen izquierda del río donde se ha realizado un retranqueo del muro de protección existente, y de la que sólo restan algunas plantaciones para su finalización que se realizarán durante el invierno, se han entregado oficialmente este lunes al Ayuntamiento de la localidad.

El Club Deportivo Hípica y el Camping "La Playa" se sitúan entre el puente de Sagasta y la pasarela peatonal. En esta zona existía un muro demasiado cercano al cauce que, en época de crecidas, se veía sobrepasado por el agua en algunas ocasiones.

Con la solución adoptada se ha ampliado la zona de paso, dado continuidad al camino existente en el entorno del Club Deportivo las Norias. Para ello ha sido necesaria la construcción de un nuevo muro retranqueado y elevado al mismo



nivel que el vallado de las piscinas municipales, igualando así las defensas de todas las infraestructuras.

Junto con la actuación en el muro se han demolido infraestructuras relacionadas, como la caseta de bombas, que se ha reconstruido en el nuevo ámbito protegido. Además, se ha adecuado el terraplén del muro y se ha creado una escollera de piedra caliza, revegetada.

Además, esta actuación se ha complementado con una naturalización del muro gracias a la creación de una pantalla verde y con un desbroce y limpieza en la zona de influencia de las obras.

El proyecto se ha podido llevar a cabo gracias a la colaboración, para la disposición de los terrenos, tanto del Ministerio de Defensa de España, como del Ayuntamiento de Logroño.

Otras actuaciones

Este proyecto se une al ya ejecutado para la restauración de riberas en Logroño, que se concluyó el pasado 2009 y que supuso otra inversión de más de 840.000 euros.

En esa ocasión el MARM, a través del Organismo de Cuenca, trabajó en el tramo entre el Puente de Sagasta y la desembocadura del Iregua recuperando senderos, realizando limpiezas, instalando equipamiento ambiental, creando un observatorio de aves y procediendo a la plantación de vegetación de ribera.

Junto con estos dos proyectos centrales, en el cauce del Ebro en Logroño se han desarrollado tres acciones concretas de limpieza de acarreo. A esto se suman las más de 45 actuaciones en cauce que desde 2008 ha realizado el MARM en el territorio de la cuenca del Ebro en La Rioja.

Estos trabajos han consistido en la recuperación puntual de riberas, en limpiezas y recuperación de la sección de desagüe de cauces y se han desarrollado en distintos puntos de los ríos Iregua, Najerilla, Yalde, Ebro, Barranca, Alhama, Ea, Leza, Tirón, Matute, Oja, Cidacos, Majeco, Lesza, Tuerto, Jubera, Daroca, Tobía y Ayuso, además en barrancos y arroyos.